

C12undC12 Netzwerk
Deutschsprachige Gruppen

Tradition 1	Tradition 1
Gott muss für uns alle an erster Stelle stehen. Unser gemeinsames Wohlergehen und unsere Genesung sind nur von Gottes Gnade und unserer Bereitschaft, diese Hilfe bedingungslos anzunehmen, abhängig.	GOD and our common welfare should come first! Personal recovery depends upon God's grace and our willingness to get help.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

Gottes Wort zur Tradition 1	God's Word to Tradition 1
Sorgt euch vor allem um Gottes neue Welt, und lebt nach Gottes Willen! Dann wird ER euch mit allem anderen versorgen. Matthäus 6:33 (Hoffnung für Alle)	But seek first His kingdom and His righteousness, and all these things will be given to you as well. Matthew 6:33 (New International Version)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte und 12 Traditionen" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist. AA ist die Quelle dieser Prinzipien, auch wenn diese in Inhalt und Auslegung differieren.	The 'Twelve Steps and Twelve Traditions', reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps and traditions expressed herein. AA is the root of these principles they stem from – even if those contents and interpretations are different.
---	--